

Réimaginons le Gabon: Concertations avec la jeunesse gabonaise.



En prélude des assises nationales qu'organise le gouvernement gabonais, le PNUD a offert à la jeunesse une plateforme de discussions lors d'une concertation avec celle-ci, afin d'échanger sur des thématiques prioritaires à leur intégration sociale. Ainsi donc, la jeunesse gabonaise s'est prêtée à des réflexions sur l'employabilité, l'entrepreneuriat, l'éducation, la gouvernance & inclusion et les inégalités sociales, puis ont partagé leurs perspectives au travers d'un document de restitution listant quatorze recommandations afin de réimaginer le Gabon.

As a prelude to a call for national consultations with all aspects of Gabonese society, UNDP brought together 40 young people to discuss priority topics for their social integration. These included employability, entrepreneurship, education, governance & social inclusion and inequalities, following what they shared their perspectives; fourteen recommendations listed on a restitution document, in order to imagine the Gabon of tomorrow.



Par ailleurs, cet espace a permis la formulation d'une ambition sur le rôle que la jeunesse aura à jouer dans cette période critique de transition politique au Gabon. Plus largement, ces sessions d'échange étaient aussi opportunes pour recueillir les besoins, les ambitions et les préoccupations des jeunes et acteurs de la jeunesse, afin d'établir une plateforme officielle pour la diffusion des perspectives et des actions à entreprendre pendant la période de transition et au-delà.

Moreover, this space allowed to reflect on the role that young people will play during this critical period of political transition in Gabon. Overall it was an opportunity to gather the needs, ambitions and concerns of young people, in order to establish an official platform for the dissemination of perspectives and actions to be undertaken during the transition period and beyond.



Retrouvez les recommandations de la jeunesse Gabonaise sur le lien ci-dessous.

[See](#), recommendations from Gabonese youth at the link below.

Lire Plus

L'Union fait la force : Rencontre avec nos partenaires.



Au cours du mois de Septembre nous avons tenu des rencontres et des échanges fructueux avec nos partenaires privilégiés du Centre des Nations Unies pour les Droits de l'Homme en Afrique Centrale, de l'Union Européenne, de WWF Gabon et du secteur privé. Ces rencontres ont été l'occasion de mettre à profit des collaborations en cours et à venir.

In September, we held productive meetings with our partners from the United Nations Centre for Human Rights in Central Africa, the European Union, WWF Gabon and the private sector. These meetings provided us an opportunity to build on current and future collaborations.



Nous sommes particulièrement motivés pour explorer les synergies avec le secteur privé, tel qu' Ecobank, afin de favoriser l'engagement et l'emploi des jeunes dans la nouvelle ère du Gabon.

We were particularly eager to explore synergies with the private sector, including Ecobank, to promote the involvement and employment of young people in Gabon's new era.

[Lire plus](#)

Retraite à Saly: Deux VNUs du PNUD au rendez-vous.



Deux jeunes volontaires du PNUD ont participé à l'atelier des Volontaires des Nations Unies, à Saly, Sénégal. Cette retraite a été le cadre pour des échanges dynamiques et un renforcement des capacités de 40 volontaires jeunes de la région d'Afrique de l'ouest et centrale.

Two UNV colleagues from UNDP took part in the United Nations Volunteers workshop in Saly, Senegal. The retreat was the setting for dynamic exchanges and capacity-building for 40 young volunteers from the West and Central African region.

[Lire plus](#)

Une Visite au RSCA



Notre représentant Résident a rendu une visite non-officielle au Centre de Service Régional du PNUD en Afrique (Regional service Center for Africa), où il a rencontré Mr Matthias Naab, et d'autres collègues du Centre de Service Régional afin de planifier d'éventuels appuis pour le bureau du PNUD Gabon.

UNDP Gabon's Resident Representative visited the Regional Service Center for Africa, where he met with RSCA Director Matthias Naab and colleagues, planning for RSCA and UNDP WACA support to the Country Office.

[Lire plus](#)

CAFI : Le Rapport Annuel 2022.



"5 nouveaux projets ont été approuvés en 2022. Ces projets visent à renforcer la gouvernance forestière grâce à la foresterie communautaire et à la certification forestière, promouvoir les espaces verts urbains, la surveillance et la recherche sur les écosystèmes forestiers, ainsi que la sauvegarde et l'extension du réseau de zones protégées." Retrouvez les avancées du projet CAFI au Gabon dans leur rapport annuel de 2022.

"5 new projects were approved in 2022. The projects will strengthen forest governance through community forestry and forest certification, promote urban green spaces, conduct monitoring and research on forest ecosystems, and safeguard and expand the protected area network. " Read more about CAFI's work in Gabon in their 2022 annual report.

[Lire plus](#)

LE PNUD RECRUTE



Un(e) Associé(e) aux Opérations.

Deadline: 10 Octobre 2023

Un(e) Stagiaire Suivi et Evaluation

Deadline: 15 Octobre 2023

Un(e) Stagiaire YouthConnekt

Deadline: 15 Octobre 2023

Un(e) Opérateur/trice Radio.

Deadline: 10 Octobre 2023

Un(e) Stagiaire en Communication et Archivage

Deadline: 15 Octobre 2023

Un(e) Consultant(e) National(e) en Sauvegardes Sociales et Environnementales.

Deadline: 15 Octobre 2023

OBJECTIFS DE DÉVELOPPEMENT DURABLE



Copyright © 2023 PNUD Gabon, All rights reserved.
We want to stay connected through this newsletter.

CONTACT US

Programme des Nations Unies pour le Développement

Lussyla Nze - Assistante communication

lussyla.boutsomba.nze@undp.org

BP 2183. Bâtiment A, 3ème étage.

Maison des Nations Unies

Près du Pont de Gué-Gué

Libreville, Gabon

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

PNUD Gabon · Libreville · Libreville 0000 · Gabon

